

Carta de la Junta Regional de Fiduciarios del Huqúqu'lláh para Centroamérica y México

11 de septiembre de 2010

A los amigos bahá'ís de Centroamérica y México
Muy queridos amigos,

La Casa Universal de Justicia, en una carta a la Asamblea Espiritual Nacional de Irán con fecha del 25 de octubre de 1970, escribió que el observar el Derecho de Dios fortalece a los creyentes en su amor por Dios y su firmeza en la Alianza, al permitirles cumplir con alegría su parte en este pacto espiritual:

El Centro de la Alianza ha afirmado la obligación del Huqúq en estas palabras: "El Señor, como muestra de Sus infinitas mercedes, ha favorecido benignamente a Sus siervos disponiendo la ofrenda de una suma fija (Huqúq) para serle obedientemente presentada a Él, aunque Él, el Verdadero y Sus siervos han sido siempre independientes de todas las cosas creadas".

Esta importante disposición, tal como atestigua la Pluma de Gloria, está revestida de un provecho y una sabiduría incalculables. Purifica los bienes que uno tiene, impide la pérdida y el desastre, lleva a la prosperidad y al honor, y concede divino acrecentamiento y bienaventuranza. Es un sacrificio ofrendado a Dios y relacionado con Él, y un acto de servidumbre que lleva a la promoción de Su Causa. Tal como lo afirma el Centro de la Alianza, las ofrendas al Huqúq constituyen una prueba para los creyentes y permiten a los amigos volverse firmes y constantes en la fe y la certeza. En resumen, el pago del Huqúqu'lláh es una de las responsabilidades espirituales obligatorias para los

seguidores de Bahá'u'lláh, y su producto revierte a la Autoridad de la Causa a la cual todos han de volverse. (Recopilación sobre el Huqúqu'lláh, no. 55)

El ofrecer el Derecho de Dios es un signo del amor y el desprendimiento y demuestra la firmeza en la Alianza de Dios. Esto tiene una influencia de gran alcance sobre la vida espiritual del individuo y el progreso de la humanidad. El fallecido Fiduciario del Huqúqu'lláh y Mano de la Causa de Dios, el Dr. 'Alí-Muhammad Varqá, afirmó:

Lo que podemos concebir mediante nuestro entendimiento humano es que el pago del Huqúqu'lláh es el signo de nuestro amor y obediencia, una demostración de nuestra firmeza y constancia, y un símbolo de nuestra confiabilidad para con la Alianza de Bahá'u'lláh. Crea y desarrolla nuestra cualidad espiritual que nos lleva hacia la perfección; armoniza y equilibra nuestro esfuerzo material, nos protege del deseo excesivo que nace dentro de nuestra naturaleza humana y al liberarse, se convierte en elemento preventivo en nuestro crecimiento espiritual. Cuando el hombre se da cuenta que una parte de su ingreso será honrada por la aceptación del Señor, se siente la presencia del Dios en todos sus empeños, y no cabe duda que se esforzará en su vida en una forma justa y legítima para que su ofrecimiento merezca gastarse en el camino de Dios. (De una conferencia impartida el 1 de mayo de 1988 durante la Sexta Convención Internacional)

Con amorosos saludos bahá'ís,

Junta Regional de Fiduciarios del Huqúqu'lláh en Centroamérica y México

CALENDARIO

Festividad
Qudrat - Poder
3/4 de Noviembre

Días Sagrados
Nacimiento de Bahá'u'lláh
12 de Noviembre

Notas:

// Reflexión

El propósito de la religión, tal como ha sido revelado desde el cielo de la Santa Voluntad de Dios, es establecer la unidad y la concordia entre los pueblos del mundo

- Bahá'u'lláh

Nacionales

Encuentro Prejuvenil en Occidente Norte

Agrupación Occidente Norte

El pasado domingo 10 de octubre se realizó el Segundo Encuentro Prejuvenil de Occidente Norte. 25 prejóvenes de 8 grupos de la Agrupación se reunieron en el Instituto Bahá'í Jamaliyyih con sus respectivos animadores, y otros jóvenes y adultos involucrados con el Programa de Empoderamiento.



Algunos de los prejóvenes en el encuentro de Occidente Norte

La agenda del día permitió que los prejóvenes se conocieran entre sí e hicieran nuevos amigos. Además, estudiaron casos de tres prejóvenes diferentes que les permitió reflexionar sobre la moderación del lenguaje, las buenas relaciones entre ambos sexos y la eliminación de los prejuicios. Luego, vieron cuatro videos de spots de televisión que les ayudaron a reflexionar sobre la verdadera belleza y felicidad, el medio ambiente y cómo está todo interconectado, las fatales implicaciones de la violencia y un poco sobre el calentamiento global.

En la tarde aprendieron a hacer pulseras y se divirtieron con juegos y dinámicas.

Los animadores pudieron constatar una vez más la enorme cantidad de energía que poseen los prejóvenes, también están seguros que aún queda mucho hacer y aprender, alimentándose de los Escritos y de la sabia guía de nuestra Amada Casa Universal de Justicia en el último Mensaje de

Ridván cuando habla de los prejóvenes: "En una edad en que ya pueden acceder a mayores poderes intelectuales, espirituales y físicos, se les está proporcionando las herramientas necesarias para combatir las fuerzas que les privarían de su verdadera identidad como seres nobles y para trabajar por el bien de todos".

Avances en el Sector Satélite de San Salvador

Agrupación Metropolitana

La zona Satélite en la comunidad de San Salvador fue uno de los sectores que se visitó con los equipos de trabajo del seminario de instituto realizado en nuestro país en el mes de octubre.

Éste sector vivió un espíritu de confirmaciones y bendiciones, prometidas por Bahá'u'lláh en sus oraciones. La zona contaba, antes del proyecto, con una devocional semanal, una clase de niños, tres grupos prejuveniles, y un círculo de estudio. Luego de la experiencia donde los amigos de la zona y los participantes del seminario hicieron visitas de enseñanza, presentación del material "Conozcamos la Fe Bahá'í", invitación al estudio del libro 1, clases de niños y grupos prejuveniles se han tenido los siguientes resultados: Ahora en la zona se cuentan con cincodevotionales, apertura de tres nuevos círculos de estudio del libro 1, 3 nuevos creyentes, 2 adultos y 1 prejuven y la apertura de una nueva clase de niños. Agradecemos a la Bendita Belleza por estas bendiciones. En el año 1981, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró que el día de la apertura de su período ordinario de sesiones en septiembre sería 'proclamado y observado

Columna Especial

Experiencia del Seminario para Coordinadores de Grupos Prejuveniles por Lucas DiMauro

Recientemente, asistí al Seminario para Coordinadores del Programa de Prejóvenes en Santa Ana, Costa Rica. Estudiamos el libro 5 del Instituto Ruhí, Espíritu de Fe, Brisas de Confirmación, al igual que documentos de la OSED (Oficina de Desarrollo Socio-económico).<<sigue>>

<<viene>>Este evento contó con la asistencia de 9 participantes: 3 de Honduras, 1 de la República Dominicana, 1 representante de la OSED, 3 de Costa Rica y 1 de El Salvador. Fue una experiencia donde creamos muy buenas relaciones amistosas; es curioso cuando después de dos horas nos sentimos como si nos conociéramos de por vida.

Además de estudiar, hicimos acompañamientos a 3 grupos prejuveniles de la Agrupación. Hicimos visitas y tuvimos la oportunidad de participar como prejóvenes en los grupos, mientras observábamos 3 puntos:

La relación entre el animador y los prejóvenes, la dinámica del grupo y la relación entre el estudio de los textos y las otras actividades.

Al terminar las reuniones del grupo, reflexionamos con el animador y consultamos sobre las necesidades de todos los prejóvenes y el animador, e ideas para planear la siguiente reunión del grupo.

El grupo que visité estaba haciendo su acto de servicio que consistía en lijar y pintar pupitres de la escuela local en Ciudad Colón. Haciendo éste acto de servicio tuvimos la oportunidad de interactuar con ellos, conocer más la dinámica del grupo y la relación entre los prejóvenes y el animador. En este seminario también se nos dio la oportunidad de planear el encuentro de animadores, que fue un éxito completo.

Estoy muy agradecido por esta oportunidad, ya que no sólo regresé con 8 amigos nuevos, sino también con la emoción de poner en práctica todo lo aprendido y colaborar en la Agrupación Metropolitana para alcanzar, o a lo mejor sobrepasar, nuestra meta de 8 grupos prejuveniles nuevos.

Visitas provechosas en El Salvador

En la semana del 5 al 8 de octubre, El Salvador recibió muchas visitas, entre ellas la de Ronny Brennes quien actualmente es una persona recurso de grupos prejuveniles para la región; y Alex Vedovi, un joven que está sirviendo en Haifa, para la Oficina de Desarrollo Socioeconómico.

Visitaron algunas de las actividades de la agrupación metropolitana, que tienen relación con el programa de potenciación espiritual para prejóvenes. El objetivo principal era aprender sobre el proceso en la agrupación y recibir consejos de parte de ellos para el desarrollo del programa, esperando poder alcanzar todas las metas propuestas para el Ridvan 2011, y de los 18 que existen actualmente llegar a los 26 grupos prejuveniles con la calidad y las cualidades que cada uno de ellos debe tener.

Saludos desde Boston

"La condición actual del mundo, su inestabilidad económica, disensiones sociales, insatisfacción en lo político y desconfianza internacional, debería despertar a la juventud de su adormecimiento y llevarles a buscar información sobre lo que va a traer el futuro. Sin duda son ellos quiénes más sufrirán si alguna calamidad azota al mundo. Deberían por ello abrir los ojos a las condiciones existentes, estudiar las fuerzas nocivas que están en juego y después en un esfuerzo concertado levantarse y realizar las reformas necesarias, reformas que contendrán dentro de su campo de aplicación las fases espiritual, además de social y política de la vida humana". (De una carta fechada el 13 de marzo de 1932, escrita en nombre de Shoghi Effendi a un creyente)

Queridos amigos,

Les escribo para contarles sobre mis andanzas en el camino del servicio desde que he llegado a la universidad. No fue muy fácil la transición, ya que siempre hay desafíos de adaptación. Poco a poco fui dándome cuenta que los desafíos no eran razón para desanimarse, eran más bien una razón para querer servir la Fe aún más, me dio un sentido de urgencia. Bahá' u'lláh me ayudó a reflexionar que como bahá'ís tenemos que estar dispuestos a sumergirnos en al "agua" de las culturas actuales y tratar de salir de ellas "secos". En otras palabras, los bahá'ís y sus comunidades deben estar en constante interacción con las sociedades y a la vez no dejar que se manche el buen nombre del ejemplo bahá'í. Otra fuente de fortaleza fue la calurosa bienvenida que la comunidad bahá'í me dio. Al igual que en todo el mundo los bahá'ís del área de Boston están esforzándose por construir las comunidades que Bahá' u'lláh previó, y su entusiasmo ¡irradia!

Nuestro amado Guardian comparó a las universidades con "tierra fértil" para la enseñanza. Junto con mis compañeros bahá'ís en mi universidad hemos estado tratando de sembrar semillas en éste campo fecundo. Hace un par de semanas hubo una feria de actividades y la Asociación Bahá'í de mi universidad tuvo una mesa. Muchos mostraron interés en la Fe y sus actividades. Mas o menos 15 personas se anotaron como "interesados". Luego, la semana pasada tuvimos una reunión general para ellos: se les presentó las Enseñanzas y Principios Bahá'ís y se les explicó las cuatro líneas básicas y cómo ellos podían formar parte de un proceso de transformación de comunidades. De esta reunión resultó un Libro 1 con aproximadamente 6 buscadores. Además, muchos jóvenes han mostrado un interés serio en ser animadores. También, en una comunidad vecina estamos llevando acabo un grupo prejuvenil y una clases de niños, ambas muy prometedoras. En fin<<sigue>>

<<viene>>hay mucho potencial que hay que aprovechar aquí, al igual que en todas partes del mundo. Les mando un amoroso abrazo y les pido sus oraciones y les recuerdo en mis oraciones para ustedes y la comunidad bahá'í de El Salvador que está siempre tan cerca a mi corazón.

Con amor,

Navid Shahidinejad.

Tesorería Nacional

Fondo Nacional

Cuentas bancarias para el Fondo Nacional

A NOMBRE DE: Asamblea Espiritual Nacional de los Bahá'ís de El Salvador, o AEN de El Salvador.

BANCO CITIBANK: Corriente No.: 0301-06231

BANCO AGRÍCOLA: Corriente No.: 541004055-5

El Derecho de Dios

Cuenta bancaria del Huqúqu'lláh

A NOMBRE DE: Asamblea Espiritual Nacional de los Bahá'ís de El Salvador – Huqúqu'lláh, o AEN de El Salvador-Huqúqu'lláh

BANCO CITIBANK:

Cuenta de Ahorro No.: 018-401-02-0000-653

Si usted deposita su pago ó contribución en la cuenta bancaria del Huqúqu'lláh, por favor avise por teléfono al número 2287-0440 al Representante del Huqúqu'lláh, Sr. Gabriel Torres, ó envíarle la hoja del depósito para extenderle el recibo correspondiente.

El precio del oro al 13 de Agosto 2010 para los amigos que deseen calcular y pagar el Huqúqu'lláh:
 $2.2 \times \$1,215.40 = \$2,673.88$; $\$2,673.88 \times 0.19 = \508.04
(New York Gold Stock)

Libro del Mes

Apuntes Bahá'ís (Colección 11 vol.)

Estudios de diversos autores bahá'ís relacionados con la Fe bahá'í

Varios autores

Aunque ningún miembro de la comunidad bahá'í considera sus propios puntos de vista como una interpretación autorizada de las enseñanzas bahá'ís, el relacionar las verdades de la Revelación con un acercamiento científico a fenómenos en cualquier campo de investigación yace en el núcleo mismo de la vida intelectual bahá'í. La asociación de Estudios Bahá'í de España ha recopilado una cincuentena de estos artículos de investigación de autores noveles y consagrados.

\$4.50 cada uno



Envía tus noticias

Para que sean publicadas en la próxima Carta Noticiosa al correo electrónico:
noticias@bahaielsalvador.org